



Zuletzt aktualisiert: 27.01.2009 um 19:08 Uhr (Kommentare)

Riedenbauer und Liebich wurden Zweite

Rainer Liebich und Hannes Riedenbauer starteten beim zweiten Lauf des diesjährigen Cricket Wintercups in Wien im Hauptlauf über die kurze Strecke (3950 Meter).



Foto © AP/Sujetbild

Beide belegten in ihren Altersklassen zweite Plätze. Rainer Liebich kam in der Zeit von 14:44,6 Minuten in der U20 auf Rang zwei. Dies bedeutete den Gesamtrang zehn.

Hannes Riedenbauer war im selben Lauf am Start und belegte in 13:33,8 Minuten den zweiten Gesamtplatz und damit auch den zweiten Rang in der Allgemeinen Klasse.